

PlantaDoce.

Empresa

Laminar Pharma abre ronda de cinco millones para dar su salto al MAB

La biofarmacéutica española, surgida de la Universidad de Baleares, prepara su salida al parqué a finales de 2020.

A. Escobar
14 sep 2020 - 04:56



Laminar Pharma, en busca del atractivo inversor para dar el salto al parqué a finales de 2020. La biofarmacéutica española, surgida como *spin off* de la Universidad de Baleares, agrandará el listado de empresas del sector salud presentes en BME Growth, antes denominado Mercado Alternativo Bursátil (MAB). Para hacerlo posible, la compañía ha decidido abrir su capital con el objetivo de recaudar cinco millones de euros, según explican Pablo Escribá, consejero delegado y fundador de Laminar Pharma, y Mario Grande, director corporativo de la empresa, a PlantaDoce.

La compañía es pionera en el enfoque terapéutico a través del diseño sintético de moléculas lipídicas y compuestos derivados del ácido oleico. **Para dar el salto al BME Growth, teniendo en cuenta que ya dispone de una molécula en Fase III, lo hará con una opción de listado directo, llevando a cabo una ampliación de capital pre-IPO**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/laminar-pharma-abre-ronda-de-cinco-millones-para-dar-su-salto-al-mab>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

con la que dará entrada a fondos europeos y a *family offices*. “El asesor registrado, nuestro sponsor, será Fellow Funders”, comenta Grande.

La empresa balear ha levantado hasta la fecha quince millones de euros de inversión, tanto privada como proveniente de las administraciones, y **en la actualidad es responsable del 8% de los nuevos productos desarrollados por la industria farmacéutica y biofarmacéutica en España.**

Laminar Pharma ha levantado hasta la fecha quince millones de euros de inversión

La biofarmacéutica española está comprometida con la investigación traslacional en salud, para el desarrollo de fármacos oncológicos y otros productos *first in class*, mediante la tecnología patentada como Terapia Lipídica de Membrana (TLM).

“Nuestro siguiente paso es convertir esos productos *first in class* en *standard of care*”, agrega el director corporativo y también responsable de las relaciones con inversores de Laminar Pharma.

La compañía lleva desde 2006 investigando las alteraciones lipídicas que se producen en la membrana celular, estudiando su relación con diversos procesos patológicos y desarrollando moléculas terapéuticas pioneras e innovadoras para mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por enfermedades graves.

Laminar Pharma controla todos los procesos, desde el laboratorio a la práctica clínica. La compañía licencia y suministra sus patentes a grandes farmacéuticas de ámbito mundial, bajo un modelo de explotación B2B. Las moléculas en desarrollo se encuentran agrupadas en tres áreas terapéuticas: oncología (tumor cerebral y cáncer pancreático), enfermedades neurodegenerativas y enfermedades infecciosas (por ejemplo, el Covid-19).

La compañía cerró una ronda de financiación de dos millones de euros a través de Capital Cell el año pasado

“Cambiando los lípidos de la membrana se pueden cambiar las anomalías”, señala Escribá. El fundador de Laminar Pharma compara la futura inyección de capital con

PlantaDoce.

“una bola de nieve” para la compañía, que ha visto como en los últimos años se ha hecho cada vez más grande e importante para aquellos pacientes con enfermedades con gran prevalencia.

En la segunda mitad de 2019, Laminar Pharma cerró una ronda de financiación de dos millones de euros a través de la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell. La operación está catalogada como de las más grandes del sector a través de esta vía de inversión.

Pero este no es el único espaldarazo económico con el que ha contado la empresa en los últimos meses. **Laminar Pharma recibió también en 2019 una subvención de 400.000 euros del Gobierno de Baleares**, que le servirán para realizar estudios clínicos en distintos hospitales de Cataluña. **A esta ayuda se suman 6,15 millones de euros procedentes de la Unión Europea**, a través del programa H2020 para realizar estudios clínicos en diferentes países de Europa, además de tres millones que ha recibido la compañía del Gobierno central y balear en los últimos tres años.